

Atletismo

María Area, de récord

La candasina consigue la plusmarca española w70 en la prueba de 100 metros, en el Campeonato de Asturias master de pista al aire libre

J. I. CASTAÑÓN
OVIEDO

El Campeonato de Asturias Master de pista al aire libre siempre guarda sorpresas. Y de las buenas. El pasado domingo en la pista ovetense de San Lázaro la candasina María Area Diego batía su marca de 100 metros con un crono de 16,53 y establecía un nuevo récord nacional en la distancia reina de la velocidad en el grupo de edad de 70 o más años. Uno más en la lista de la polifacética atleta del Ocle que acostumbra a compaginar lanzamientos con el hectómetro y los 200 metros. La plusmarca española de la veterana Area, la reaparición del buen fondista gijonés Borja García que tras largo tiempo alejado de las pistas volvió a ponerse las zapatillas de clavos y marcas de jóvenes talentos fueron lo mejor de una jornada atlética en que el buen tiempo acompañó por fin a los atletas.

María Ocle se convirtió en la más destacada de los veteranos con su marca que lo logró con viento negativo(+0,9 m/s), un dato que indica que sin este factor volverá otra vez a rebajar su crono esta temporada en que están previstos aún dos platos fuertes como el Nacional master, que tendrá lugar en Vitoria a finales de junio, y el Mundial de pista con Málaga a



María Area, en la primera fila en el centro, en la salida de la prueba. | G. M.

mediados de septiembre. El anterior récord tenía casi seis años de antigüedad y estaba en posesión de la guipuzcoana Pérez Artacho (18.42). Además lanzó el peso a 6,95 metros y el martillo a 17,50 metros.

En velocidad y en categoría M50 llamó poderosamente la atención las prestaciones del velocista Eugenio Palomero (Grupo Covadonga) con marcas extraordinarias con 12.21 y 25.23 para su grupo de

edad. Nora Suárez (Gijón) por partida doble con 25.14 en 200 metros y 56.68 en 400 metros lisos, ambas a punto de mínima fue la más destacada en el control absoluto. Un gran indicativo de su buen

estado de forma, puesto que la gijonesa es vallista. Un joven talento del Grupo el juvenil Manuel Bea realizó 50.24 en 400 metros edad juvenil y Natalia Fernández (Atlética) logró 57.70 en su misma franja de edad.

La prueba de 800 metros en categoría femenina resultó de gran nivel con triunfo de Andrea García (2:16.66) ante la brillante juvenil Ainhoa Brea (2:18.62) y la medallista universitaria Elsa Álvarez (2:19.45).

Una veterana con diploma olímpico Rocío Ríos (19:23) dobló a Blanca Blanco en 5.000 metros (19:28), reciente medallista europea en pista cubierta. En la misma prueba en categoría masculina absoluta Aitor Fernández realizó una marca de consideración (14:17.57) que tuvo la ayuda de una liebre de lujo como Moha Bakkali.

En lanzamientos el cadete del Lugones Emiliano Zazo demostró porque es una referencia a nivel nacional al lograr 16,25 metros con el peso. La llanerana María Oliva Amores en la prueba de martillo se quedó con la miel en los labios y a menos de medio metro de la marca absoluta (53,05). En veteranos los lanzamientos fueron cosa de Carlos Lafuente que obtuvo la mejor marca en martillo con 51,58 metros. Maykel Cuervo, y Fede Sánchez también sobresalieron.

Barcia (800), Murciano (5000), Ortíz de Guinea (800), Efrén García (800), Acebal (1500), Ricardo García (martillo), Ceferino García (200 metros) referentes entre otros en el mundo veterano tampoco faltaron a la cita con el campeonato y claro está con las medallas.

Carreras de montaña

La Gran Trail "Picos de Europa", con 1.500 participantes

La prueba se disputará el sábado, con salida y llegada en Benia de Onís

G. P.
OVIEDO

La Gran Trail "Picos de Europa" se disputará el sábado con salida y llegada en Benia de Onís. La carrera, que cuenta con la colaboración de LA NUEVA ESPAÑA, consta de 4 pruebas, de distancias distintas: Ultra de 55 km, Trail de 35 km (individual y formato de parejas), Trail de 22 km y Speed trail de 10 km (para iniciación).

La prueba cada año tiene mas aceptación por parte de corredores, llegando este año a batir récord de participación, con más de 1.500 participantes, convirtiéndose en

una de las carreras mas multitudinarias que se celebran en España.

La Ultra se adentra en el Parque Nacional de los Picos de Europa, desde el concejo de Onís en el macizo Occidental, o del Cornión. La prueba lleva un recorrido lógico, recorriendo los parajes de Onís, desde la zonas del valle, pasando por los puertos bajos y adentrándose en las majadas de puerto alto así como en la alta montaña del parque incluso coronando una de sus cumbres mas emblemáticas como el Jultayu, dando a conocer así a los participantes y acompañantes, los lugares de trabajo de los pastores de Picos de Europa. En es-



Participantes en la edición del año pasado. | LNE

ta línea, este año se establece un premio especial al primer corredores que corone la cumbre del Jultayu, Premio Pastores de Onís, como homenaje a éstos.

La carrera, pasa por lugares tan emblemáticos dentro del Parque Nacional como son la majada de Belbin, los Puertos altos de Onís,

Canal de Culiembro, Ruta del Carres, Canal de Trea y Vega de Ario, y los Lagos de Covadonga.

Las otras distancias discurren por el Concejo de Onís, por los Puertos bajos del concejo, lugares de pastoreo al borde del Parque, pero sin entrar en él, para cumplir con la normativa del mismo, pa-

sando por Pandescura, La Molina, Río Casaña, Mirador de Camba, Entrepeñas y los pueblos de Demués y Bobia. Todas las carreras tendrán un recorrido lineal de gran belleza. Como viene siendo habitual, al igual que en anteriores ediciones, tan sólo se necesitaron 48 h para cubrir el cupo de la prueba.